

お花見と御柱屋敷の御見学

4月27日(水) 蓼科の聖光寺のお花見と上社の御柱屋敷の御柱を見てまんぷく家族で昼食会を実施致しました。



前日までの天気予報は雨降りの予想で心配しましたが、雨降りにはならず、絶好のお花見日和でした。

午前9時30分にご利用者様11名と職員4名で2台の車に分乗して出発しました。

里は桜も散り葉桜になっておりましたが、蓼科に近着くにつれ、桜の花が満開に咲いており、聖光寺では最高のお花見ができました。



参道も花びらが舞いとてもご利用者様は感動されておりました。

本年は7年に1度の御柱祭でちょうど上社の里曳きの前でもあり、御柱屋敷に里曳きを待つ御柱が休んでいるのを見学しました。本1の柱は、かなり太くて、近くで見るとその太さにびっくりしていました。

ご利用者様の中には若い頃御柱に参加されたことを思い出されている様子で感慨深い物があったと思います。

帰りに「まんぷく家族」にて皆様思い思いの食事を美味しく頂き、13時30分にサ高住に無事に帰ってきました。(記事・写真提供:サービズ付き高齢者向け住宅)



深緑よりイチゴ

4月上旬のうららかな春の陽ざしの中、手作りのお弁当を手に高島城まで足を運びお花見をして来ました。

枝垂れ桜の下、新芽や草花の香りが満ちる中でお昼を楽しまれました。先日には苺狩りに行



きました。みなさま無我夢中で苺をほうばり、春の味覚を楽しまれました。(記事・写真提供:ひろばグループホーム)

少し照れながら、眼差しは真剣 介護職員の移乗講習会実施

4月27日(水)午後1時30分から、こころのひろば多目的ホールにて、移乗講習会が実施されました。

移乗講習会では、介護する方、される方にとって、心身ともに少しでも負担のない方法が求められます。身体の仕組みを踏まえた上での移

乗動作を学ぶことが出来ました。講師の方には実践に加え、各職場での問題点について、ひとつずつ説明していただき大変勉強になりました。

(介護委員会)

